

Bezirksamt Heepen, 30.09.2019, 3726
162.1 – Stadtbezirksmanagement

Spielplatz „Am Kämpchen“
(BV Stieghorst, 13.06.2019, TOP 8)

In der o. a. Sitzung hat der Umweltbetrieb die Maßnahmen zur Umgestaltung des o. a. Spielplatzes vorgestellt. Frau Grbeva hatte angefragt, warum auf der anderen Seite des dort verlaufenden Baches ein großer Bereich abgeholzt worden sei.

Dazu hat der Umweltbetrieb am 27.09.2019 mitgeteilt:

„Bei den am Lonnerbach gefälltten Bäumen handelte es sich um Eschen, die von dem Pilz, der das Eschentriebsterben verursacht, befallen waren. Aufgrund der Verkehrssicherungspflicht hat die Forstabteilung im Umweltbetrieb die Bäume fällen lassen. Nachpflanzungen werden von uns nur vorgenommen, wenn sich von Natur aus nichts von selbst entwickelt.“